

# *Será en Cuba sexta edición del día internacional del jazz*

---



La Habana, 8 nov (RHC) Abel Prieto, ministro cubano de Cultura, y Eric Falt, subdirector general para las Relaciones Exteriores y la Información Pública de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), intercambiaron este 8 de noviembre en La Habana sobre los preparativos del Día Internacional del Jazz (30 de abril).

Ambas partes debatieron el asunto porque la capital cubana será la sede de la sexta edición del evento, en 2017.

En el contexto de este encuentro, Prieto y Falt destacaron las excelentes relaciones que mantiene la mayor isla del Caribe con la Unesco.

Las celebraciones por el Día Internacional del Jazz son un espacio para reunir a artistas, académicos y seguidores de este género musical de todo el mundo, y aprender sobre sus raíces, impacto y futuro.

La festividad se realiza con la colaboración del Instituto de Jazz Thelonious Monk, y se

celebra luego de que la Conferencia General de la Unesco escogiera la fecha en noviembre de 2011.

(Con información de PL)



**Radio Habana Cuba**